

Herriot à la comédie de Saint Etienne



Les élèves de 1^{ère} de Mme Gras se sont déplacés jusqu'à St Etienne pour aller voir une pièce en anglais. Il ne fallait pas rater cette opportunité ! Nous avons été accueillis comme des rois avec une présentation privée des lieux et une rencontre privilégiée avec le metteur en scène.

Pour cette première création franco-américaine, Arnaud Meunier collabore avec la jeune Aleshea Harris, formidable performeuse de « spoken word » (un équivalent du slam) tout juste récompensée par le très prestigieux « Relentless Award ».

Portée par dix jeunes gens issus du monde entier, dont cinq sont diplômés de L'École de la Comédie et cinq de l'École CalArts à Los Angeles, *Fore!* n'est pas seulement une comédie acide sur le pouvoir et la bêtise des puissants, c'est également un vibrant manifeste dans lequel de jeunes artistes évoquent, à la manière d'un chœur antique, leurs interrogations face à l'état de nos sociétés, de nos démocraties, de nos espoirs.



Cette pièce déstabilisante n'a pas laissé nos jeunes indifférents. Les avis étaient unanimes sur la qualité de jeu des acteurs, sur l'originalité du décor et sur l'intensité des lumières. Par contre, quand certains ont pu décrocher à certains moments de la pièce, d'autres ont été intarissables et gardent en mémoire cette pièce comme leur plus belle expérience artistique. En tout cas, tous se sont délectés dans la langue de Shakespeare !